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 盛夏の候、本校のＰＴＡ活動にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございま
す。さて、７月２０日(木)に第３回目のＰＴＡ実行委員会を開催しました。 

 

   

（１）校長より 

    ７月２０日に１学期が終わりました。各学年の担任から子どもたちへ話が
ありましたが、夏休み中も健康や安全に気をつけて元気に過ごしてもらった
らなと思っています。今学期のご支援・ご協力ありがとうございました。 

    ４月の PTA 総会の折に、PTA 会費の有効活用についてお話させていただ
きました。そこで学校では学級に置いている本（学級文庫）の充実を考えて
います。限られた予算の中で、できるだけたくさんの本を購入するためにリ
サイクルショップの活用も考えています。 

また、子どもたちの登下校の安全のためにご協力いただいている見守り隊
の方が着用しているベストも PTA 会費で購入させていただきます。よろしく
お願いします。 

 

（２）各委員会より 

◇地区委員会 

  ６月 ３日 

危険個所の看板修理を行いました。ご協力いただきありがとうござい
ました。 

８月２０日 

環境整備作業を予定しています。皆様お忙しいとは思いますが、ご協 

力の方よろしくお願いいたします。 

 

◇文化人権啓発委員会 

     １１月に PTA 社会見学（バスツアー）を検討しています。本年度の日曜
参観の文化事業については検討することになりました。 

 

 

 

 

家 



◇広報委員会 

     広報「あかさか」１０２号を発行しました。次年度への記録の引き継ぎ
もしていきたいと思います。次回の発行は３月の予定です。運動会や日
曜参観の取材にご協力よろしくお願いします。 

 

◇保健体育委員 

    ７月 ４日 

献立作成委員会に出席してきました。各学校園より残食についての報
告がありました。２学期初めはまめまめごはんの予定だそうです。 

７月１１日 

各学年のエプロンの確認をしました。傷んでいるエプロンは、新しい
ものに交換しました。修理の数も少なかったので、今年度は各学年の
保健体育委員で分担しました。運動会の PTA 種目については検討中で
す。 

 

◇学校（教頭） 

      １学期は大きなけがや事故もなく無事に過ごせました。２学期も大き
な行事を予定していますが、このまま順調に進めていきたいと思ってい
ます。 

１学期に実施した不審者対応の避難訓練の後に、保護者の方に改めて
名札の着用をお願いしました。学期末の個人懇談会の時に、新しい名札
を着けていただいてた方も多くいらっしゃいました。保護者の方の名札
着用も定着させていきたいと考えています。ご協力ありがとうございま
した。 

 

◇本部役員 

    ６月 ３日 危険箇所の看板修理 

    ６月１０日 村連 P 実行委員会に参加 

    ７月 ５日 環境整備作業の分担場所を決めました。 

１０月２７日の PTA 近畿ブロック研究大会の参加募集をしました。 

         

（３）会長より 

１学期に行った PTA 組織改編アンケートにご協力ありがとうございまし 

た。アンケートをもとに実行委員会で PTA 組織改編案について検討しました。
検討した案で、２回目の PTA 組織改編アンケートを実施します。また日曜参
観に臨時総会を開く予定で調整していきます。 

 

 

 

 

 

※次回ＰＴＡ実行委員会は９月 ５日（火）午後７時３０分からの予定です。 


